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部長会議開催結果  概要  

●日 時 令和 2 年 1 月 6 日（月） 午後 1 時 30 分から午後 2 時 20 分まで 

●場 所 ３Ａ会議室 

●出席者 

■は出席（代理出席は○） 

■ 市長 ■ 宮村副市長 ■ 高村副市長 ■ 教育長 

■ 政策部長 ■ 総務部長 ■ くらし安心部長 ■ 文化スポーツ部長 

■ 福祉部長 ■ こども健康部長 ■ 環境産業部長 ■ 都市部長 

■ 建設部長 ■ 上下水道局長 ■ 教育部長 ■ 消防長 
 

進行：副市長 事務局：総合政策課長、課長代理、担当  陪席 秘書課長 

●会 議 

１ 市長あいさつ 
２ 報告事項 
(1) 新たな登退庁表示板の導入について              財産管理課 
(2) 土地利用委員会調整部会の審議案件について          開発指導課 
(3) 市道１８号線の災害復旧方針の見直し等について 

建設管理課、道路整備課、学校教育課 

●会議概要 

１ 市長あいさつ 
・ 新年度予算について 1/16 から市長査定が始まる。大変厳しい査定にならざる
を得ないと考えているが、そのような状況の中でも、秦野市が未来に向かって
発展をしていく姿を市民の皆様にお示しできる予算としていきたい。部局内の
創意工夫を図ったうえで、査定に臨んでいただきたい。 

・ 来年度は、令和３年度からスタートする。新総合計画を仕上げる年となる。
既に策定作業は本格化しているが、これからの社会は、誰もが経験したことの
無い、人口減少、少子化、超高齢社会を迎える。持続可能な社会をどう作って
いくのかが大きなポイントとなるが、そのことを念頭におきながら、新しい市
政の方向性を示していく必要がある。 

また、総合計画の策定に合わせて、それぞれの部局の個別計画も改定時期を
迎えると思われる。財政推計、都市マスタープランを始めとする各計画と十分
調整を図りながら、横の連携も含めて部局長を中心に策定業務に臨んでいただ
きたい。 

・ 職場環境について、昨年は職員による不祥事や事故など残念な事案が多かっ
た。我々は、職務中は勿論、私生活においても公務員、市職員としての自覚を
常に持つことは当然である。信用は一度失われれば、回復させることは容易で
ない。部局長には、風通しの良い、不祥事を出さない職場環境を醸成していた
だき、指導、監督を徹底していただきたい。 

・ 令和元年度も最後の四半期を１月～３月は、年度の総仕上げ、新年度の準
備、議会対応もあり、あっという間に過ぎる。事務事業の進行管理に十分気を
配っていただきたい。寒さも本格的になり、体調管理には十分留意していただ
きたい。 

 
 

２ 報告事項 

 (1)新たな登退庁表示板の導入について           財産管理課 

【説明】資料に基づいて説明 

【意見・質疑】 

Ｑ．西庁舎・東庁舎入口のディスプレイを撤去するとあるが、お客様

への対応のため、必要ではないか。 

  Ａ．設置する方向で検討する。 
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(2)  土地利用委員会調整部会の審議案件について      開発指導課 

【説明】資料に基づいて説明 

【意見・質疑】 

  なし 

 

(3)  市道１８号線の災害復旧方針の見直し等について 

建設管理課、道路整備課、学校教育課 

【説明】資料に基づいて説明 

【意見・質疑】 

  Ｑ．提案趣旨に「仮橋の設置が困難」とあるが、何が１番の理由なの

か。 

  Ａ．仮橋設置予定箇所の近くの斜面に重機が必要であるが、調査の結

果その斜面の崩落の危険性があり、斜面への対策工事等において３

カ月またはそれ以上の期間が必要になることが１番の理由。結果、

として、本復旧工事と同じ期間が必要となる。 

 

 

３ 議員連絡会（１月１６日）への報告事項 

市道１８号線の災害復旧方針の見直し等について 

建設管理課、道路整備課、学校教育課 

 

                      －14:20 閉会－ 

 


